

Auf dieser Seite finden Sie weitere Informationen über unsere



Re-Act Partner:



Stadt Murcia

Murcia ist eine Stadt mit 459.000 Einwohnern im Südosten Spaniens. Sie ist die Hauptstadt einer autonomen Gemeinschaft, der Region Murcia. In der Gemeinde gibt es zwei Universitäten, die die Zahl der jungen Menschen in der Bevölkerung und das kulturelle Leben der Stadt fördern. Der Jugenddienst der Stadtverwaltung verfügt über 25 Jahre Erfahrung mit EU-Projekten und Jugendaustauschprogrammen.

<https://www.murcia.es/>



Stadt Amsterdam

Die Stadt Amsterdam wird durch die Gesundheitsabteilung der Stadtverwaltung im Projekt vertreten, die über umfangreiche Erfahrungen im Umgang mit Problemen der psychischen Gesundheit der Bevölkerung vor und während der Pandemie verfügt. Die Abteilung hat die Bewegung Thrive Amsterdam ins Leben gerufen, deren Ziel es ist, die psychische Gesundheit der Einwohner zu unterstützen, um ihnen zu einem gesunden Leben zu verhelfen und Kindern ein gesundes Aufwachsen zu ermöglichen. Darüber hinaus ist die Stadtverwaltung der Ansicht, dass jeder Amsterdamer an der Entwicklung der Stadt teilhaben sollte, und verfügt daher über bemerkenswerte Beteiligungsstrategien und -programme, während sie sich gleichzeitig für Nachhaltigkeit und eine Kreislaufwirtschaft einsetzt.

<https://www.amsterdam.nl/>





Stadt Athienou

Die Stadt Athienou liegt im Bezirk Larnaka in Zypern und hat 6.500 Einwohner. Sie wird von einem Bürgermeister geleitet, mit einem 8-köpfigen Vorstand und beschäftigt derzeit 22 Mitarbeiter. Sie spielt in der Region eine führende Rolle bei der sozialen Eingliederung und Unterstützung von Menschen, die aufgrund von Armut und der Wirtschaftskrise in Not geraten sind. Die Stadtverwaltung arbeitet eng mit dem städtischen Jugendrat zusammen und ergreift Maßnahmen, um das Leben der Jugendlichen zu verbessern, z. B. Seminare zu verschiedenen Themen, künstlerische und kulturelle Aktivitäten, Beratung bei der Arbeitssuche und vieles mehr. Der Bezirk verfügt über einschlägige Erfahrungen mit EU-Projekten, die durch verschiedene Programme finanziert werden, insbesondere URBACT und Europa für Bürgerinnen und Bürger.

<https://www.athienou.org.cy/en/>



Stadt Kekava

Die Stadt Kekava liegt in der Nähe der lettischen Hauptstadt und ist mit ihren rund 31.000 Einwohnern ein wichtiger Teil des Großraums Riga. Sie hat eine Gesamtfläche von 454,27 km², von der 60% bewaldet sind. Der Kreis Ķekava wird von zwei wichtigen Verkehrsadern des transeuropäischen Verkehrsnetzes (TEN-T) durchquert, die die erfolgreiche Entwicklung von Produktions- und Logistikunternehmen, Verkauf und verschiedenen Dienstleistern erleichtern. Die Stadt hat Erfahrung in internationalen Projekten, sowohl als Koordinator als auch als Partner, im Rahmen von Programmen wie Interreg, Urbact, Europa für Bürger, Erasmus+ und dem nordisch-baltischen Mobilitätsprojekt. Die Abteilung für Tourismus und Jugend hat seit dem Ausbruch der Pandemie verschiedene Maßnahmen durchgeführt und sich dabei auf mögliche Jugendaktivitäten statt auf die negativen Folgen der Pandemie konzentriert.

<http://www.citakekava.lv/>





Stadt Šibenik

Die Stadt Šibenik ist die Hauptstadt und das Kultur-, Bildungs-, Verwaltungs- und Wirtschaftszentrum der Gespanschaft Šibenik-knin. Sie wurde erstmals am Weihnachtstag 1066 als Geschenk von Petar Krešimir IV. erwähnt, weshalb sie auch Krešimirs Stadt genannt wird.

<https://www.sibenik.hr/>



Stadt Torino

Die Stadt Turin hat ihre Maßnahmen für die kommenden Generationen unter dem Namen TorinoYouth neu ausgerichtet. Die Einbeziehung junger Menschen in den Prozess der Identifizierung ihrer Bedürfnisse und Interessen und deren Umsetzung in politische Maßnahmen ist der Ausgangspunkt der Arbeit des Jugendpolitischen Dienstes. Um der Jugendpolitik eine ganzheitliche Sichtweise zu verleihen, werden die Projekte von verschiedenen Bereichen der Verwaltung transdisziplinär koordiniert, die in Synergie mit einander arbeiten: Bereich Jugend, internationale Aktivitäten, Bildungsdienste, Kultur, Sozialdienste. Auf diese Weise können sich junge Menschen leichter orientieren, wenn es um die Arbeitswelt, Studiumsmöglichkeiten, Kunst, Freiwilligenarbeit in Italien und im Ausland sowie Mobilitätsprojekte in Europa geht.

<http://www.comune.torino.it/torinogiovani/>



Stadt Suceava

Die Gemeinde Suceava, der Sitz des gleichnamigen Kreises, liegt im Nordosten des Landes und hat 105.865 Einwohner. Suceava ist eine der ältesten und wichtigsten Siedlungen Rumäniens.

<https://primariasv.ro/>

